
 
Der stellvertretende Fachdienstleiter Rainer Scheele erläutert den bereits an die Ausschuss-
mitglieder versandten Jahresbericht 2013.  
 
Herr Dr. Dannmeier fragt nach den Planungen des neuen Ausbildungsberufes des Notfallsa-
nitäters. Herr Scheele führt dazu aus, dass die Überlegungen hierzu noch nicht abgeschlos-
sen seien und man im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft der Berufsfeuerwehren nach einer 
landesweit einheitlichen Lösung suche. 
 
Herr Dr. Dannmeier fragt weiterhin, ob im Rahmen des Ausbaues der A7, bei dem er mit 
einer erhöhten Unfallhäufigkeit rechnet, Vorbereitungen diesbezüglich vom Fachdienst ge-
troffen werden. Herr Scheele führt dazu aus, dass für Großschadenslagen gleich welcher Art 
ohnehin jetzt schon die Schnelleinsatzgruppe (SEG) Rettungsdienst und weitere Katastro-
phenschutzeinheiten zur Verfügung stehen, so dass keine Verstärkungen geplant sind. 
 
- Kenntnisnahme - 


